



FOTOGRAFÍAS: CUARTOSCURO Y ESPECIAL

Gira. Claudia Sheinbaum, el pasado miércoles, en Guerrero (izq.); ya se reparten llaveros, plumas y otros productos con su imagen.

ACATA Y RETIRA 13 MENSAJES

“Un exceso”, medidas del INE vs. sus redes sociales, asegura Sheinbaum

La morenista critica propuesta de FCH de que EU y el Ejército vigilen las elecciones

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum se inconformó contra el Instituto Nacional Electoral (INE) y calificó de “un exceso” las medidas cautelares dictadas por el órgano electoral en contra de los contenidos de sus redes sociales.

No obstante, la aspirante presidencial de Morena anunció que atendió la sanción y que retiró 13 mensajes, seis de Twitter, cuatro de Facebook y tres de YouTube, que fueron considerados por los consejeros electorales como actos anticipados de campaña y precampaña.

Sin embargo, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México expresó su inconformidad, al informar que “por indicaciones del INE, retiramos 13 publicaciones de mis redes sociales. A nuestra consideración, es un exceso”, subrayó en X (antes Twitter).

En otro mensaje en sus redes, la “coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación” y virtual candidata presidencial de Morena criticó que “el expresidente Calderón, que por cierto no ganó, que gobernó a México entre 2006 y 2012, propuso que la oposición, encabezada por Xóchitl Gálvez, acuda a Estados Unidos y al Ejército mexicano, para plantearles que vigilen la legalidad de las elecciones federales de 2024”.

Resaltó que fue “un presidente que llegó con un fraude electoral, ¿sí me cachan? Un presidente espurio, que llega con un fraude electoral, que él mismo dijo ‘haiga sido, como haiga sido’, ahora pide que Estados Unidos vigile las elecciones”.

“No es lo mismo, nosotros somos los demócratas, nosotros toda la vida hemos luchado por la democracia. ¿Cómo es posible que pidan que un gobierno extranjero intervenga en temas que sólo le competen a los mexicanos y a las mexicanas”, cuestionó.

Expresó que “las elecciones las cuida el pueblo de México, por eso

el presidente Andrés Manuel López Obrador ganó por una amplia mayoría en 2018, y por eso la transformación no tiene marcha atrás, porque es lo que desea el pueblo de México y así va ser”, estimó.

“Así que no ande pidiendo intervención en otro lado y luego al Ejército mexicano. El único comandante de las Fuerzas Armadas es el Presidente de la República. Muy mal, muy mal”, exclamó Sheinbaum Pardo.

Sobre la relación que existe entre México y Estados Unidos, sostuvo que con el país vecino “se tienden puentes para la cooperación y el desarrollo con paz y bienestar”.

Por ello, también opinó sobre el encuentro que tuvo lugar en Palacio Nacional entre los equipos de alto nivel de seguridad de ambos gobiernos, y afirmó que “sabemos que este diálogo de alto nivel entre Estados Unidos de América y México será productivo. Cuando se tienden puentes para la cooperación para el desarrollo con paz y bienestar, nos beneficiamos ambos países”.